



Aliya Chisti nació y creció en San Francisco y asistió Sunnyside Elementary, Aptos Middle School y Lowell High School. En 2020, Aliya luchó por un puesto en la Junta Directiva de City College y lo realizó con una campaña de base. Contra todo pronóstico, obtuvo más de 126,000 votos, ganando el puesto. Aliya también hizo historia en 2020 al ser la primera persona musulmana elegida en cualquier cargo en San Francisco. Aliya se ha dedicado a la lucha por la educación pública. Tiene más de 10 años de experiencia en educación, trabajando en póliza que impactan las escuelas. Tiene una licenciatura de UC Davis y una maestría en Póliza Educativa de la Universidad de Columbia, donde se especializó en la póliza de educación superior.

Mientras estudiaba póliza educativa, Aliya también trabajó como investigadora en la Universidad de Nueva York, donde examinó la segregación escolar en la ciudad de Nueva York. En Washington D.C., Aliya aconsejó a la senadora Patty Murray sobre póliza de educación infantil y reformas de educación superior. En 2017, fue nominada por el Departamento de Estado de los EE. UU. para servir como becaria Fulbright en Macedonia del Norte, donde enseñó inglés y aconsejó sobre la póliza de educación superior.

Aliya sirvió como consejera legislativa en la Junta de Supervisores de San Francisco para la ex presidenta de la Junta, Malia Cohen. Preparó "Prohibir la Caja", una legislación histórica para la ciudad de San Francisco que impide que las universidades privadas soliciten información relacionada con historia criminal en las solicitudes. El Departamento de Niños, Jóvenes y sus Familias apuntó a Aliya para convertir la idea del programa de Matrícula Gratuita ("Free City College") en realidad para miles de residentes de San Francisco.

Su conexión con City College es profundamente personal. Al igual que uno en seis residentes en San Francisco, Aliya y toda su familia asistió City College de San Francisco. Durante su juventud, su madre luchaba por llegar a fin de mes, vendía productos en el mercado de pulgas, mientras tomaba clases de Inglés en City College. Y aunque su familia no tenía mucho, su madre le decía que City College da un camino para sobresalir y triunfar.

A una temprana edad como estudiante, Aliya se dio cuenta que la educación tiene un poder transformativo. Eventualmente lo vio como profesora cabecera en el programa Aim High y en las aulas en que enseñó por todo el Área de la Bahía de San Francisco.

Aliya entiende lo difícil que es ganar cada dólar para los contribuyentes. Bajo su liderazgo, City College ha logrado presupuestos equilibrados y una auditoría financiera exitosa después de 25 años. Como Presidenta o Cátedra del Éxito Estudiantil y Pólizas, Aliya dirigió el proceso para eliminar 2 millones de dólares en deuda estudiantil para más de 14,000 estudiantes.

Aliya está luchando para asegurar que City College mantenga un presupuesto equilibrado, reafirme la acreditación y prioridad al éxito estudiantil. Es una voz independiente que lucha por un futuro más brillante para City College de San Francisco. Cuando no está defendiendo a City College, Aliya dirige una fundación para el bienestar de animales y la educación infantil en la India.